

COMMUNIQUE DE PRESSE

Anderlecht reçoit le premier prix des PLATFORMAwards 2022 pour sa coopération avec Marsassoum

Julien Milquet, échevin de la solidarité internationale de la commune d'Anderlecht (Belgique), et Sény Mandiang, maire de Marsassoum (Sénégal), ont reçu des mains de l'eurodéputée allemande Pierrette Herzberger-Fofana le premier prix des PLATFORMAwards 2022 pour leur partenariat de coopération mardi 6 décembre à Grenoble (France).

Pour cette 3^e édition des PLATFORMAwards, un jury d'experts internationaux a choisi le [Programme fédéral belge de Coopération internationale communale](#) (PCIC) entre Anderlecht et Marsassoum comme le plus exemplaire des 18 projets soumis.

Tous les deux ans, les PLATFORMAwards mettent en lumière les meilleures pratiques en matière de coopération au développement de ville à ville et de région à région.

Ce programme de coopération décentralisée entre les communes de Marsassoum et d'Anderlecht a pour objectif d'améliorer significativement, de manière participative et inclusive l'offre de services pour le développement économique local durable.

Un prix spécial pour les partenariats UE-Ukraine

Cette année, le jury a décidé de récompenser toutes les collectivités territoriales européennes et ukrainiennes qui coopèrent par un prix spécial. Plus de 700 coopérations existaient déjà entre collectivités territoriales européennes et ukrainiennes, mais elles se sont multipliées depuis l'invasion illégale de l'Ukraine par la Russie.

Une 2nde ville sénégalaise remporte le 2^e prix cette année grâce à son partenariat avec Saragosse en Espagne autour de la [réhabilitation des infrastructures et du renforcement de l'activité économique de production de spiruline](#), une algue qui, lorsqu'elle est transformée, permet notamment de lutter contre la malnutrition infantile.

Enfin, Haskovo en Bulgarie et Douala 1^{er} au Cameroun montent sur la 3^e place du podium pour leur partenariat autour du [Patrimoine de l'Unesco pour les villes durables](#).

Un jury d'experts internationaux

Cette année, le jury des PLATFORMAwards était composé de :

- M. Fabrizio Rossi, Secrétaire Général du CCRE, président du jury
- Dr Pierrette HERZBERGER-FOFANA, première vice-présidente de la commission du développement du Parlement européen (DEVE)
- M. Emmanuel CARROZ, Adjoint au Maire chargé de la Coopération Internationale et de l'Europe, Ville de Grenoble (France)
- Mme Pilar DIAZ ROMERO, maire d'Esplugues de Llobregat, et adjointe à la présidence, déléguée aux relations internationales, Diputació de Barcelona (Espagne)
- Mme Gertrude Nadia Sèna DOSSA, Maire du 2^{ème} arrondissement de Porto Novo (Bénin), Cités et Gouvernements Locaux Unis Afrique

- Dr Lorenzo KIHLOGREN GRANDI, Directeur, City Diplomacy Lab au Columbia Global Centers | Paris
- M. Alessandro DA ROLD, Directeur général, EU40 (Réseau des jeunes députés européens)

La cérémonie de remise des PLATFORMAwards était organisée pour la 1^{ère} fois à Grenoble, capitale verte de l'Europe 2022, dans le cadre de la conférence « 48 heures de transition inclusive » co-organisée par la ville de Grenoble et le Conseil des Communes et Régions d'Europe (CCRE).

C'est la deuxième fois qu'une commune belge est récompensée par le premier prix des PLATFORMAwards. En 2018, lors de la première édition, la commune de Roulers était montée sur la première marche du podium pour son partenariat avec Dogbo au Bénin sur [l'enregistrement des naissances](#).

- Découvrez [toutes les photos](#) de la cérémonie (sera mis à jour le 12/12)
- Revivez la cérémonie [sur Twitter](#)

platformawards.eu
[@Platforma4dev](http://platforma-dev.eu/fr)

Contact:

Hervé Devavry

herve.devavry@ccre-cemr.org

+32 2 842 67 70